

Leserforum

Zum Artikel „Total verfahren“

Ist das nicht komplett schizophren?

Da werden lt. Bundesverkehrswegeplan mehr Straßen und Autobahnen schneller geplant und gebaut, der Verkehr nimmt dadurch noch mehr zu. Die in diesem Zuge mitgebauten Wohnobjekte erhöhen ebenfalls den Landschaftsfraß. Die einen plädieren für den Schutz von Flora und Fauna, die anderen, um den baldigen Verkehrskollaps abzuwenden, für mehr Verkehrswege. Andere wiederum wollen die Schottergärten entfernt wissen.

Und der absolute Gipfel ist die Einführung der Grundsteuer C: Wer Bauland und Bauerwartungsland nicht kurzfristig bebauen wird, kann mit Grundsteuer von bis zu 10.000 Euro p.a. herangezogen werden. Verkehrte Welt ...

Axel Hoffmann, Lünen